
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

・行政は生活保護を自由裁量と考えている。

・やはたまちづくり基本計画は絵に描いた餅になっている。

・まちづくり協議会は５年以内に計画、10年以内に実行は可能か。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月　４日

5

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報　　告　　書
　平成２５年７月２日（火）　１０時３０分 ～ １２時００分

　八幡町自治会　

　久米地区市民センター　

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、木津直樹、田山宏弥

　田山宏弥

　嶋岡壯吉

　稲森稔尚

名

・議会中のケーブルテレビの撮影方向は議員の状態が解るようにして欲しい。

・出身議員のいない地区の市民は誰に相談したらよいのか。

・同和地区は時限立法終了後（H13）でも恩恵を受けている。

・本庁と支所との条例が異なるのは問題ではないのか。

・自治協の立ち上げを早急に行えるようにして欲しい。

・ゴミの集積場の設置を急いで欲しい。

・

・

・

・

・

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会３班

　　　　　　代表者　　稲森　稔尚



開 催 日 時 議会報告会３班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年７月２日（火）　

　八幡町自治会　

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎の新築（改築）した場合、返済計画はどのようになるのか。

・現庁舎であっても、車両の出入りの管理が必要ではないか。

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・


